

ÁREA METROPOLITANA | CONDADO/LOURIÑA

CANS, DEL 21 AL 24 DE MAYO, EXPERIENCIA IRREPTIBLE

Más de 200 voluntarios trabajarán a ritmo frenético en la nueva edición del Festival de Cans (OPorrifó), que este año llega con un programa repleto de actividades relacionadas con el sector cinematográfico. En Cans 2014 competirán este año 17 cortometrajes a concurso, 13 de ficción y 4 de animación. Será también un festival en femenino donde las mujeres tomarán la palabra. En cuanto a los cinéfilos, podrán asistir al preestreno del largometraje 'Os Fenómenos' y los 'musiqueros' celebrará a todo ritmo los 20 años 'de la primavera del rock gallego' con los conciertos de Herdeiros da Crus, Los Coronas, Amable DJ, Os da Ría y Kepa Junkera. Más de 20 actuaciones a lo grande, además del excepcional estreno del proyecto 'Cancasete' con la complicidad de los vecinos.

Aplausos y cariño en la entrega de los Premios Concello de Ponteareas

REDACCIÓN. PONTEAREAS
comarcas@atlantico.net

■ El Auditorio Municipal Reveriano Soutullo, acogió la noche del sábado la entrega de los Premios Concello de Ponteareas 2013. Un acto presidido por el alcalde, Salvador González, que congregó a numerosos vecinos en torno a las entidades y personas premiadas por su contribución a la sociedad ponteareana, según la elección unánime del jurado, que en su reunión del pasado 9 de abril.

El Premio Concello de Ponteareas 2013 en el apartado Empresarial, recayó en Covelo, en reconocimiento a su contribución en el desarrollo económico del municipio como referente en trans-

porte, excavación y venta de materiales de construcción.

El Social, en el Colegio Plurilingüe Apóstol Santiago por la importante labor desarrollada desde 1945 y como primer centro que ofertó el antiguo Bachillerato en Ponteareas.

En Deportes el galardonado fue Enrique Freitas, en reconocimiento a su trayectoria en atletismo desde la S.D Xuvenil.

En el apartado Comercial, las Peixeirás de Xinzo, como reconocimiento público la labor de generaciones de trabajadoras incansables.

Y en Cultura el premio lo recibió la Coral del Centro Artístico Sportivo, cantera de grandes voces, que el año próximo cum-



Momento de la entrega del Premio Empresarial a Covelo.

plirá medio siglo de trayectoria y que fue la encargada de cerrar el acto entre grandes aplausos

del numerosísimo público asistente, en su mayoría familiares y amigos de los galardonados. ■